

Montréal avant l'expiration du présent contrat, le district annexé devra immédiatement et par la suite avoir le bénéfice des prix de ce contrat, et toutes les clauses qu'il renferme devront s'y appliquer.

Art. 28.—Il est bien entendu qu'aucuns autres droits ou privilèges pour placer des poteaux, fils, etc., que ceux requis pour l'exécution du présent contrat ne sont accordés par ce contrat.

Art. 29.—A la requête de la Compagnie, s'il en est jugé nécessaire, la Cité émondera ou abattra tous arbres dont les branches constitueront un obstacle aux fils fournissant l'éclairage aux rues, parcs, avenues, etc.

Art. 30.—Si ladite Compagnie manque de donner et de maintenir un service d'éclairage conformément aux conditions contenues dans le présent contrat, sauf lorsque son défaut de ce faire résultera directement d'une inondation, d'un incendie ou de dommages causés par force majeure, par des attroupements séditieux ou par les ennemis du Roi, ladite Cité pourra, par son Conseil de Ville, annuler ce contrat en donnant un avis par écrit de ... jours à ladite Compagnie de sa détermination à cet effet.

Art. 31.—Dans le cas où la Cité de Montréal l'exigerait, la Compagnie devra enlever toutes les lampes, lampadaires, poteaux, fils et accessoires employés, érigés et maintenus par ladite Compagnie pour l'éclairage des rues, etc., en vertu du présent contrat, s'ils ne sont pas achetés par la Cité de Montréal dans un délai de jours après l'expiration de ce contrat.

Art. 32.—Tous les frais du présent acte et de ses accessoires, y compris une copie pour ladite Cité, devront être payés par ladite Compagnie.

* * *

Après l'étude de ces différentes clauses, les suivantes sont adoptées telles que lues: 1, 4, 6, 10, 14, 15, 19, 20, 23, 24, 26, 27, 28, 29, 30 et 32, et les clauses 2, 3, 5, 8, 9, 12, 13, 16, 18, 25 et 31 sont amendées ou remplacées comme suit:

L'article 2 est amendé en y ajoutant les mots: "*pourvu que la Compagnie ait des poteaux et des fils dans les districts annexés au moment où la Ville ordonnera ces lampes additionnelles*".

L'article 3 est amendé en y ajoutant les mots: "*mais, dans le cas d'un renouvellement de contrat, cette clause re achat de lampes, etc., deviendra nulle*".

L'article 8 est amendé en ajoutant, après les mots: "*renseignements voulus*", les mots suivants: "*la Ville à ses frais aura le droit d'ordonner à la Compagnie d'installer dans ses stations, sur tous les circuits de lampes, un wattmètre enregistreur, etc.*".

Art. 9—Remplacer les mots: "*puissance illuminative*" par les mots "*pouvoir étalon*".

L'article 12 est remplacé par la clause 11 *re* pourcentage pour lampes éteintes.

L'article 13 est remplacé par la clause 11 *re* remplacement de lampes non satisfaisantes.

L'article 16 est amendé en remplaçant les mots: "*avant trois heures de l'après-midi*" par les mots: "*avant midi le jour suivant*".

L'article 17 est remplacé par l'article 12.

L'article 18 est remplacé par l'article 16 *re* plans indiquant la location des lampes.

L'article 25 est amendé en ajoutant, après les mots: "*sans avoir le droit de réclamer aucune indemnité pour cela*", les mots suivants: "*cependant la Compagnie ne sera pas chargée de taxes pour les poteaux sur lesquels la Cité posera des fils ou avertisseurs d'incendie*".

L'article 31 est remplacé par la clause 27 *re* droits de la Cité d'acheter les lampes, fils et accessoires à l'expiration du contrat.

Les clauses 7, 12, 13, 17, 18, 21, 22 et 31, et la section (b) de l'article 5 sont biffés.

Après mûre délibération, M. l'échevin Laviolette

Propose: Vu le rapport soumis par le surintendant du service de l'éclairage, sur ce sujet, à une assemblée de la Commission spéciale, déclarant que, dans le cas où ladite Commission recommanderait une des offres de la

present contract, the annexed district shall immediately and thereafter have the benefit of the prices of this contract and all the clauses contained therein shall apply thereto.

Art. 28.—It is understood that no rights or privileges to locate poles, wires, etc., are conveyed by this contract other than those required for the fulfilment thereof.

Art. 29.—At the request of the Company, if deemed necessary, the City will trim or cut all trees, the branches of which may interfere with the wires supplying the lights in the streets, parks, avenues, etc.

Art. 30.—Should the said Company fail to furnish and maintain a lighting service in conformity with conditions contained in this contract, except where such failure is directly resultant from flood, fire, damages caused by irresistible force, mobs or the King's enemies, the said City may by its Council annul this contract upon giving days notice in writing to the said Company of its determination to do so.

Art. 31.—Should the City of Montreal so require, the Company shall remove any and all lamps, lamp posts, poles, wires and fixtures, used, erected and maintained by the said Company for the lighting of the streets, etc., under this contract, if not purchased by the City of Montreal, within days after the expiration of this contract.

Art. 32.—All costs in connection with the present deed and its accessories, including a copy for the said City, shall be paid by the said Company.

* * *

After studying the different clauses, the following were adopted as read: 1, 4, 6, 10, 14, 15, 19, 20, 23, 24, 26, 27, 29, 30 and 32, and clauses 2, 3, 5, 8, 9, 12, 13, 16, 18, 25 and 31 are amended as follows:

Article 2.—Amended by adding the words: *provided the Company has wires and poles in the said annexed districts at the time the City orders additional lamps*.

Article 3.—Amended by adding the words: *but in case of the renewal of the contract this clause re purchase of lamps, etc., will be null and void*.

Article 8.—After the words: *of such information as is required by the superintendent*, the following words: *the City at its cost will have the right to order the Company to install where convenient in its station, on each and every lamp circuit, a curve drawing wattmeter, etc.*

Article 9.—Replaced the words: *candle power* by *standard power*.

Article 12.—Replaced by clause 11 *re* percentage for lamps out.

Article 13.—Replaced by clause 11 *re* replacing of unsatisfactory lamps.

Article 16.—Amended to read: *before 12-noon the following day*.

Article 17.—Replaced by clause 12.

Article 18.—Replaced by clause 16 *re* plans showing the location of lamps.

Article 25.—Amended by adding after the words: *without title to any compensation therefor*, the following: *However the Company will not be charged any taxes for poles on which the City will place wires and fire alarm boxes*.

Article 31.—Replaced by clause 27 *re* right of the City to purchase the lamps, wires and accessories at expiration of contract.

Clauses 7, 12, 13, 17, 18, 21, 22 and 31, and section (b) of article 5 were struck off.

After deliberation, Ald. Laviolette

Moved: That, whereas the superintendent of the Lighting department, in his report made to the Special Committee, at a meeting held on this subject, he declared that in case the said Committee would recommend one of